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１ 開 催 日 時  令和 5 年 10 月 26 日（木） 午後 2 時 00 分～午後 2 時 20 分まで 

２ 場 所  富田林市役所 3 階 庁議室 

３ 出 席 委 員  教 育 長                  植野 均 

教育長職務代理者          水本 哲也 

委 員          山元 直美 

委 員          南  栄子 

委 員          森田 幸介 

事 務 局  教育総務部長            石田 利伸 

生涯学習部長            澤田 和秀 

教育総務部次長兼教育指導室長    西岡 隆 

生涯学習部次長兼文化財課長     重野 好信 

教育総務課長            木下 治彦 

学校給食課長            松葉 邦明 

生涯学習課長            坂本 篤史 

公民館長代理            葉山 勉 

中央図書館長            山本 一夫 

金剛図書館長            道籏 秀 

教育総務課長代理（書記）      宮西 まゆみ 

 

４ 公 開 の 有 無   公開 

５ 非公開の理由   － 

６ 傍 聴 人 数   0 人 

７ 所 管 部 署   教育総務部教育総務課 
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８ 議事等の内容 

 

木下教育総務課長   それでは、議事に入ります前に、事務連絡から始めさせていただきます。まず、

次回の教育委員会会議の開催日程でございますが、令和 5 年 11 月 16 日（木）の午

後 2 時から、市役所庁議室での開催を予定しております。それでは、本日の議事日

程をご説明させていただきます。お手元の議事日程をご覧ください。 

         日程第 1 につきましては、会議録署名委員の指名についてでございます。 

         日程第 2 につきましては、先月 9 月定例会の会議録の承認でございます。 

         日程第 3 につきましては、教育長報告でございます。今月は、教育委員会の後援

名義承認申請のあった行事について、教育に関する事務の点検・評価報告書（案）

について、「教育委員会顕彰」表彰状について、令和 5 年度市表彰(教育委員会関

係)についての 4 件でございます。 

 それでは、教育長、開会をよろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長   それでは、令和 5 年度 10 月定例教育委員会会議を開会いたします。 

         まず、日程第 1、会議録署名委員の指名について、今月は南委員よろしくお願い

いたします。 

南 委 員  よろしくお願いいたします。 

植 野 教 育 長  続いて、日程第 2、会議録の承認について、先月 9 月定例教育委員会会議の会議

録についてご確認いただきまして、何か訂正、付け加え等はございませんでしょう

か。 

無いようですので、会議録については承認とさせていただきます。 

続いて、日程第 3「教育長報告」に移ります。今月は、4 件の報告がございま

す。報告第 18 号「教育委員会の後援名義承認申請のあった行事」について、今月

は「新たに承認申請があった行事」がございません。「これまで承認したことのあ

る行事」について、何かご質問等はございませんか。 

水 本 委 員   ①の第 40 回部落解放富田林教育人権研修会の講演会の内容は何か、分かってお

りますでしょうか。 

西岡教育総務部次長   はい。失礼します。今回の講演内容につきましては、3 分科会に分かれておりま

して、まず第 1 分科会が、テーマは「福祉とびっきりの幸せを実現するために」、

サブタイトルが「増進型地域福祉が目指すもの」という内容で、桃山学院大学の教

授による講演です。第 2 分科会につきましては「社会変化に対応する隣保事業の発

展と未来」ということで部落解放同盟大阪府連合会副委員長の講演です。第 3 分科

会につきましては「子どもの貧困とヤングケアラー」で、大阪公立大学教授による

講演です。以上でございます。 

植 野 教 育 長   よろしいでしょうか。 

水 本 委 員   どうもありがとうございます。 

植 野 教 育 長   他にございませんか。特に無いようですので、報告第 18 号につきましては、こ

れで終わります。 

続きまして、報告第 19 号 教育に関する事務の点検・評価報告書（案）につい

て、教育総務課から説明をお願いします。 
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木下教育総務課長   はい、それでは、報告第 19 号「教育に関する事務の点検・評価報告書（案）」

についてご報告申し上げます。報告第 19 号をご覧ください。教育に関する事務の

点検・評価報告書（案）につきましては、本年度も引き続き、大阪教育大学教授 

森田英嗣氏、大阪工業大学特任教授 堂之本篤弘氏の 2 名の方の所見をいただき、

来月の定例教育委員会会議で、改めて議案として挙げさせていただきます。何かお

気づきの点等ございましたら、次回の定例教育委員会会議もしくは、それ以前に教

育総務課までご質問いただきたいと思います。今後の流れにつきましては、次回の

定例教育委員会会議で議決をいただいた後に、12 月市議会定例会で報告させていた

だく予定としております。以上で、ご報告とさせていただきます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。お手数おかけしますが、中身の方を読んでいただきまして、質問等まとめ

ておいていただければと思いますので、改めてお願いをいたします。 

質問は特に無いようですので、報告第 19 号につきましては、これで終わりま

す。 

         続きまして、報告第 20 号 「教育委員会顕彰」表彰状について、生涯学習課か

ら説明をお願いします。 

坂本生涯学習課長   それでは、報告第 20 号 「教育委員会顕彰」表彰状につきましてご報告いたし

ます。 

まず、1 人目の対象者ですが、喜志中学校 2 年生の中司 千遥さんです。中司さ

んは、令和 5 年 8 月 4 日から 13 日にかけて、イングランドリバプールで開催され

ました「2023 年 IBTF 世界バトントワーリング選手権大会」におきまして、「アー

ティスティックトワール女子ユース」の部におきまして、優勝という素晴らしい成

績を残されました。 

次に、2 人目の対象者ですが、日ノ本学園高等学校 3 年生の池内 梨名さんで

す。池内さんは、令和 5 年 8 月 11 日から 12 日にかけて、北海道札幌市で開催され

ました「令和 5 年度全国高等学校総合体育大会新体操大会」におきまして、優勝と

いう素晴らしい成績を残されました。 

最後に、3～5 人目の対象者でございますが、藤陽中学校 1 年生の 長束 郁澄さ

ん、喜志西小学校 4 年生の山下 健心さん、同じく喜志西小学校 4 年生の松本 雪

鈴さんです。3 名は、令和 5 年 6 月 25 日に静岡県静岡市で開催されました「第 45

回全国少年少女スポーツチャンバラ選手権大会」の各部門おきまして、それぞれ優

勝という素晴らしい成績を残されました。 

以上 5 名につきまして、それぞれの栄誉をたたえ、教育長より表彰状と記念品を

授与いただいた後、市長表敬訪問を行いました。 

以上が「教育委員会顕彰」についての報告となります。よろしくお願いいたしま

す。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。いろんな分野で活躍してくれている富田林の若者たちがたくさんいて、表

敬訪問でたくさん来てくれているので、嬉しく思っています。 
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水 本 委 員   中司さんは、世界大会で優勝ということですが、団体ですか個人ですか。 

坂本生涯学習課長   個人です。 

水 本 委 員   すごいですね。新体操の池内 梨名さんも個人の部で入賞ですか。 

坂本生涯学習課長   はい、個人です。 

植 野 教 育 長   寮生活で年間 2 日か 3 日くらいしか休みがないとおっしゃっておられました。 

あとはよろしいでしょうか。報告第 20 号につきましては、これで終わります。 

         最後に、報告第 21 号 令和 5 年度市表彰（教育委員会関係）について、引き続

き生涯学習課から説明をお願いします。 

坂本生涯学習課長   続きまして、報告第 21 号 令和 5 年度市表彰（教育委員会関係）につきまし

て、ご報告させていただきます。生涯学習課からは 8 名の表彰がございます。 

初めに、富田林市スポーツ推進委員協議会から推薦の、池上 夏奈美様でござい

ます。池上様は、平成 24 年 10 月に富田林市スポーツ推進委員に就任され、平成 28

年からは同協議会のジュニアスポーツリーダー育成チームの会計に、平成 30 年か

らは副チーフに就任され、将来のリーダーとして活躍できる人材の育成に尽力して

こられました。 

次に、公益財団法人 富田林市文化振興事業団から推薦の、今澤 光男様でござ

います。今澤様は、平成 21 年 3 月より現在に至るまで、事業団の監事を務めら

れ、会計士として事業団の運営にご尽力をいただいており、本市の文化振興に大き

く寄与されました。 

次に、富田林市こども会育成連絡協議会から推薦の、置田 益生様でございま

す。置田様は、五軒家こども会の役員を経て平成 21 年度より同協議会の役員を務

め、また平成 29 年度から現在まで副会長として、同協議会の運営及び事業実施に

尽力してこられました。 

次に、公益財団法人 富田林市文化振興事業団から推薦の、奥田 章子様でござ

います。奥田様は、クラシック音楽の演奏活動や小学校への音楽出前授業に取り組

んでこられたほか、平成 24 年 4 月から現在に至るまで事業団の評議員としてご尽

力をいただき、本市の文化振興に大きく寄与されました。 

次に、富田林市こども会育成連絡協議会から推薦の、尾﨑 勝彦様でございま

す。尾﨑様は、五軒家こども会の役員を経て、平成 21 年度より同協議会の役員を

務め、同協議会の運営及び事業実施に尽力してこられました。 

次に、富田林市少年スポーツ連盟から推薦の、北宅 匠様でございます。北宅様

は、平成 22 年から同連盟の理事を務められ、令和 2 年からは同連盟の会計として

地域の少年スポーツの普及・推進に尽力されてこられました。 

次に、富田林市スポーツ推進委員協議会から推薦の、田中 陽子様でございま

す。田中様は、平成 25 年 4 月に富田林市スポーツ推進委員に就任され、平成 28 年

からは同協議会のジュニアスポーツリーダー育成チームの副チーフに、平成 30 年

からはチーフに就任され、将来のリーダーとして活躍できる人材の育成に尽力して

こられました。 

最後に、富田林市青少年指導員連絡協議会から推薦の、森本 訓正様でございま

す。森本様は平成 20 年 4 月に富田林市青少年指導員に就任され、以来 15 年間にわ
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たり地域での青少年健全育成活動に尽力されるとともに、令和 2 年度からは同協議

会の総務委員長に就任し、同協議会の活動を担ってこられました。 

以上、生涯学習課からは 8 名の表彰者の推薦となります。よろしくお願いいたし

ます。 

植 野 教 育 長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。特に無いようですので、報告第 21 号につきましては、これで終わりま

す。 

 

         以上で、本日の日程は、すべて終了となりました。委員のみなさまにおかれまし

ては、ご意見ご審議ありがとうございました。 

         それでは、令和 5 年度 10 月の定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 

 


